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 � PERE VALENCIANO | canet
 f ¿cuál es el balance que 

hace de la legislatura, de 
la que ya queda menos de 
un año?

 f Se han realizado un gran nú-
mero de inversiones, la mayoría 
de las cuales eran demandas di-
rectas de los vecinos y muchas 
recogidas de otros grupos po-
líticos. Van a suponer un sal-
to cualitativo de 2015 a 2019. 
Además de las impactantes in-
versiones hídricas, aunque a 
veces pasen desapercibida, se 
une la renovación y moderni-
zación de la administración. Es-
to es muy importante. En sep-
tiembre abriremos la Oficina 
de Atención Ciudadana, que su-
pone que los vecinos nada más 
entrar, van a encontrarse con 
un ayuntamiento abierto y con 
profesionales que les van a rea-
lizar todos los trámites. Se ha 
hecho una selección de perso-
nal que ha pasado un filtro ri-
guroso. Todas las gestiones se 

van a realizar a través del in-
formador tramitador. Se va a 
ganar en agilidad, menor tiem-
po de espera y se va a dejar de 
ir despacho a despacho. Cada 
vez hay más herramientas úti-
les. A nivel interno permite ma-
yor transparencia, trazabilidad 
de quién, cuándo y cómo se ha 
realizado cada gestión. Junto 
a la digitalización de los archi-
vos, que supondrá la no des-
aparición de expedientes, tan 
habitual en otros momentos. 
Además de esta modernización 
del ayuntamiento, en las bolsas 
de funcionarios y refuerzos de 
departamentos, hay una labor 
previa para cambiar la estruc-
tura con vicios adquiridos du-
rante más de 30 años, a imagen 
y semejanza del antiguo secre-
tario, su forma de gestionar el 
ayuntamiento y los recursos hu-
manos. Estaban el secretario, el 
jefe de la Policía Local, la em-
presa de recaudación, pasan-
do de un 4’5% de cobro por las 

gestiones a la actual, 1’1; la ase-
soría jurídica -la Academia Va-
lenciana de Juristas-; el informá-
tico, el arquitecto y el ingeniero. 
Era una estructura muy bien or-
ganizada que respondía al per-
sonalismo y la forma de proce-
der de Sancho, personas que 
habían llegado por amiguismo, 
sin concurso oposición, sin pro-
cedimientos, sólo por el deda-
zo funcionarial. En inversiones 
hemos dedicado mucho dinero 
a eliminar el fibrocemento de 
los edificios municipales, hacer 
grandes inversiones hídricas y 

vamos a mejorar la plaza Félix 
Rodríguez de la Fuente, el anillo 
del carril bici, dos millones de 
euros en zonas verdes, la mejo-
ra de los consultorios médicos 
y la limpieza de solares.

 f en estos momentos está 
inmerso en dos investiga-
ciones como consecuencia 
de la caía del ex secreta-
rio. ¿en qué momento se 
encuentran la instrucción?

 f Un caso es la promoción in-
terna de una funcionaria como 
técnico de gestión. La jueza en-
tiende, copiando una sentencia 
de otro pueblo, tal y como dijo 
Sancho, que esto lo hizo la fun-
cionaria de Personal y el propio 
alcalde. Era Sancho quien tenía 
la responsabilidad de informar 
a favor o en contra y no infor-
mó. En el otro pueblo en que se 
basa la jueza, el alcalde sí está 
condenado por prevaricación 
porque había un informe en 
contra el secretario y porque el 
alcalde tenía formación jurídi-
ca. En mi caso, no tengo forma-

ción jurídica y el que la tenía, 
el secretario, no dijo nada. Ade-
más, existe una carta del puño 
y letra del secretario donde re-
conoce ser el presidente del tri-
bunal y animando a completar 
el procedimiento y el nombra-
miento, tal y como finalmen-
te se hizo. El segundo caso es 
la contratación de la Academia 
Valenciana de Juristas en 2013. 
Se hizo a través de un negocia-
do sin publicidad. La Academia 
era un despacho que llevaba 20 
años trabajando para el Ayunta-
miento y la fórmula del negocia-
do sin publicidad la recomen-
daban los técnicos municipales: 
eran tres empresas con tres CI-
Fs diferentes, se invitó a tres y se 
otorgó a la Academia. Era mayo 
de 2013 y no fue hasta octubre 
o noviembre de ese año, cuan-
do El Periódico de Aquí publi-
ca quién estaba en la Academia 
Valenciana de Juristas. La ópti-
ca del 2018 no es la misma que 
la de 2013. Entonces no se po-
día saber si tenían relación en-
tre sí los que se presentaron. 

Una vez más, tanto en este ca-
so como en el anterior, si había 
alguien con intereses era el se-
cretario. Ha quedado probado 
por sentencia judicial lo que pu-
blicó el periódico, que Sancho 
era quien controlaba la Acade-
mia. Cuando se habla de posible 
prevaricación, en mi caso que-
da claro que no la hay, porque 
no ha habido un beneficio para 
mí ni un perjuicio para el Ayun-
tamiento ni para terceros. Por 
tanto, no se trata de un tema de 
corrupción, sino un intento del 
secretario de incriminarme por 
el desmantelamiento de su es-
tructura. Además, algunas de-
nuncias arrancan de adversa-
rios políticos. Intentan poner 
plomo en las alas de quien sa-
ben que puede volar más alto 
que ellos. Tratan de sacar rédi-
to político dado que no pueden 
hacerlo por la gestión. Quere-
mos que la fiscalía se pronuncie 
ante el recurso que hemos pre-
sentado lo antes posible, puesto 
que sólo he declarado una vez, 
de manera que se pueda archi-

entReVISta al alcalde, leandRo benIto

Leandro Benito, durante la entrevista. / foto epda

‘‘Hay un intento 
del ex secretario 
por incriminarme 
al desmantelar 
la estructura que 
tenía montada’’
▶’’EL bALCóN AL mAR Es yA uNA REALIdAd PEsE 
A LAs zANCAdILLAs dE LA OPOsICIóN y Es uNA 
gRAN NOtICIA PARA LOs VECINOs dE LA PLAyA’’ El alcalde observando la playa desde el Balcón al Mar. / foto epda

los adversarios 
políticos intentan 
poner plomo en las 
alas de quien saben 
que puede volar 
más alto

‘
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var o, si denegara tal recurso, 
pudiéramos defendernos en un 
juicio con todas las garantías de 
defensa. Cuando alguno de la 
oposición critica de manera ig-
norante por el tiempo perdido 
en la defensa, hay que decirle 
que ni se ha destinado tiempo, 
ni le cuesta dinero al Ayunta-
miento, puesto que la defensa 
está incluida en el contrato de 

la empresa con el Consistorio 
de Canet d’En Berenguer.

 f Uno de los cambios más 
importantes se produjo 
con la empresa de recau-
dación. el servicio dejó de 
prestarlo Recaudaciones 
levantinas y se adjudicó 
mediante un concurso a 
Martínez centro de Ges-
tión. Una firma, la ante-
rior, que pagaba ingen-
tes cantidades de dinero 
a una firma del corrupto 
Sancho. ¿cómo ha resul-
tado el cambio?

 f Cuando comenzamos a go-
bernar en mayo de 2011 hacía 
20 días que el anterior alcal-
de renovó al recaudador por 
cinco años, de 2011 a diciem-
bre de 2015. El PP en campaña 
electoral dijo que tenía que ser 
una empresa a un precio razo-
nable, frente al 4’5% que se lle-
vaba Recaudaciones y que lo sa-
caríamos a concurso. Tras las 
elecciones, y después de solici-
tar informes a Diputación y lo 
que costaría asumirlo el propio 
Ayuntamiento, se desmentían 
los datos que ofrecía el concejal  
Rambla. A partir de ahí, se hizo 
un concurso sin vicios adquiri-
dos, totalmente limpio, que hi-
zo que ganara la actual empre-
sa, cobrando el 1’1% y, además, 

cumpliendo con el ambicio-
so pliego de condiciones, que 
al igual que hemos hecho con 
la administración, renovaba 
y modernizaba el arcaico mé-
todo del anterior recaudador, 
cobrando con libreta y boli de 
manera muy rudimentaria. La 
actual utiliza herramientas in-
formáticas más modernas, per-
mite el pago de impuestos por 
internet, se puede pagar por 
el cajero que hay en el ayunta-
miento, con tarjeta de crédito 
y en verano se habilita una pe-
sona más en la extensión de la 
playa. Se recauda más para el 
Ayuntamiento. El PP lo tenía 
claro en el 2011 y se hizo en es-
ta legislatura, cuando se liberó 
el contrato, de manera que aho-
ra no venga Rambla a apuntar-
se ningún tanto.

 f el nuevo edificio ‘balcón 
al Mar’ se acaba de estre-
nar. ¿cómo surgió la idea 
y cómo ha sido el proceso 
hasta ser realidad?

 f La idea surgió tras escuchar 
las demandas de los vecinos en 
una carpa informativa que pu-
simos el año 2010. El edificio 
cuenta con una sala de reunión 
para las asociaciaciones de ve-
cinos, un retén de la Policía Lo-
cal, la oficina de turismo reno-
vada y moderna, la ludoteca, 

una parte para la gestión de trá-
mites y un mirador en la parte 
superior para ver el mar. Reco-
gimos en el programa del PP la 
idea de acercar la administra-
ción a la gente. El proyecto ha 
costado muchísimo que saliera 
adelante por varias razones: el 
calvario que nos ha hecho pa-
sar el ex secretario municipal, 
quien nos dijo que el proyec-
to era viable y después nos di-
jo que no se podía porque era 
zona verde. Él no quería que se 
hiciera porque quedaba en evi-
dencia las carencias del Plan 
General, entre ellas ésta. En el 
PGOU del 2001 hay un mon-
tón de aberraciones. Aquí al la-
do, la plaza de los Pescadores y 
el parking anexo es zona verde 
desde 1999. Todo esto se tenía 

que haber derribado y hacer 
zona verde. Había dos opcio-
nes: ejecutarlo o, lo más sen-
sato, recalificarlo como zona 
dotacional y recuperar en la 
avenida Felguero, que era do-
tación, los 9.000 metros de zo-
na verde. Cuando se consiguió 
en el pleno y la Conselleria, lle-
garon las elecciones municipa-
les y el partido IPC, que lo apo-
yaba, cuando entra en escena 
Carlos Sáez, su postura pasa a 
ser contraria, simplemente por 
ir en contra del PP, en contra 
de los vecinos de la playa, a los 
que dice representar pero no 
representa. En septiembre de 
2015 el PSOE se sumó al proyec-
to, junto al PP y al concejal de 
Ciudadanos, a quienes quiero 
agradecer que hayan antepues-

to los intereses de los vecinos. 
Igualmente quiero agradecer a 
la Diputación -la anterior Cor-
poración y la actual- porque 
ha apoyado el convenio -pese 
a los retrasos provocados por 
cuestiones políticas, urbanís-
ticas y burocráticas- aportan-
do 150.000 euros, un tercio del 
coste total, aproximadamente. 
Finalmente, recordar aquí que 
el proyecto del Balón al Mar re-
cibió muchas críticas de la opo-
sición más radical, que llega-
ron a hacer acusaciones falsas, 
que si se iba a hacer un restau-
rante, que si era para hacer un 
hotel, que si en la playa vivían 
cuatro gatos -por parte de Ma-
ría Amor, Ximo Pons y el conce-
jal de Podemos-, mientras que 
el edil Rambla proponía que se 
ubicara detrás del faro, lejos de 
la playa, acusándonos de car-
garnos el parking, cuando só-
lo se han eliminado ocho pla-
zas. Pero lo teníamos claro. Este 
proyecto era muy bueno para 
la playa y sus vecinos y da una 
imagen fantástica a los turistas. 
Es una lástima que por chiqui-
lladas, por rédito político y por 
no mirar por los vecinos haya-
mos perdido cinco años. Pero 
el Balcón al Mar es una reali-
dad pese a las zancadillas de la 
oposición y es una gran noticia 
para la playa.

Un momento de la entrevista. / foto epda

El alcalde observando la playa desde el Balcón al Mar. / foto epda
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Vive tu verano 
junto al mar.
DISFRUTA  DE LA COCINA MEDITERRÁNEA Y DE 
NUESTRA FANTÁSTICA TERRAZA FRENTE AL MAR.
ABRIMOS TODOS LOS DÍAS DEL VERANO.

RESERVA CON NOSOTROS

Paseo Marítimo, 3 · Canet d’En Berenguer 
Reservas: 962 609 446 | 669 798 404
www.elgaleondecanet.com

Pol. Industrial CANET DE BERENGUER  TEL:96 268 43 00  www.canetbowling.com

 �m. mARtíNEz | canet
El municipio de Canet d’En Be-
renguer se ha convertido en el 
destino turístico ideal para pa-
sar estas vacaciones. Con una 
de las mejores playas de todo 
el territorio nacional, que cuen-
ta con todas las certificaciones 
y galardones medioambienta-
les y de calidad, esta localidad 
costera del Camp de Morvedre 
es el lugar perfecto para des-
cansar y disfrutar en familia de 
una inolvidable estancia. 

Los hoteles han colgado el 
cartel de completo este mes de 
agosto y la previsión para sep-
tiembre es muy buena. Según 
ha destacado el edil de Turis-
mo y Playas, Rafa Corresa, “du-
rante la primera quincena de 
septiembre ya hay un 60% de 
reservas”. Además, añade Co-
rresa, en septiembre también 
se celebrará la gala de los II Pre-

mios Aquí TV y otras muchas 
actividades, con la finalidad de 
desestacionalizar el turismo. 

RacÓ de MaR
La playa Racó de Mar de Ca-
net es una de sus joyas turís-
ticas. Con más de un kilóme-
tro de longitud, de arena fina 
y suave y aguas cristalinas, po-
see uno de los cordones duna-
res mejor conservados de la 
Comunitat Valenciana y cuen-
ta con todos los servicios nece-
sarios para el turista. Un com-
pleto servicio de salvamento y 
socorrismo, servicio de biblio-
teca y ludoteca, así como un 
punto accesible para que las 
personas con movilidad redu-
cida puedan tomarse un baño 
con todas las garantías.

Pero Canet no sólo ofrece tu-
rismo de sol y playa. Es una de 
las poblaciones turísticas de la 

Comunitat Valenciana que más 
servicios propios ofrece y una 
oferta complementaria, que 
integra a la totalidad de la co-
marca con tres rutas turísticas 
en un trenet, que recorren por 
un lado los municipios de Les 
Valls con una ruta del agua; la 
ciudad de Sagunt con su patri-
monio, y una última por Petrés 
y Santo Espíritu en La Baronia. 

Por otra parte, la oferta lú-
dica, cultural y deportiva que 
ofrece el Consistorio de Canet 
durante la época estival hace 
que el turista nunca se aburra y 
tenga muchas alternativas para 
elegir. Todo ello ha hecho que 
la playa de Canet esté despun-
tando en la encuesta que An-
tena 3 TV ha organizado para 
elegir la mejor playa de Espa-
ña. Y es que Canet d’En Beren-
guer tiene muchos recursos tu-
rísticos. 

PlayaS

Canet, descubre esta 
joya del Mediterráneo 
▶ LA LOCALIdAd COstERA dEL CAmP dE mORVEdRE CuENtA CON uNA dE LAs mEjOREs 
PLAyAs dE LA COmuNItAt y OfRECE LA OfERtA CuLtuRAL y dEPORtIVA más COmPLEtA

La playa de Canet y el edil de Turismo con la Bandera Azul. / epda
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LAVADERO DE COCHES
PUNTO RENTPUNTO RENT

El mejor precio en Canet
El mejor precio en Canet

Limpieza Integral del 
Automóvil y Tapicería

Horario: 
de Lunes a Viernes de 8,00 a 13,00 

y 15,00 a 18,00 h.

C/. La Molineta, 10 
Pol. Ind. Canet d’En Berenguer 

Tel. 659 772 833

El mejor precio en Canet
El mejor precio en Canet
El mejor precio en Canet
El mejor precio en Canet
El mejor precio en Canet

TARIFAS

LIMPIEZA GENERAL (incluye):

LIMPIEZA GENERAL: LIMPIEZA TAPICERÍAS:

DESROTULADO
REPARACIÓN 
DE TAPICERÍAS

Turismos 5 pl........15€
Turismos 7 pl........15€
Todoterrenos........20€
Furgonetas...........20€

EXTERIOR:

Aclarado, 
Espuma activa
Quitainsectos,
Llantas, Cristales
Protección de Neumáticos

INTERIOR:

Plástico, Cristales,
Alfombras, Salpicadero,
Maletero, Aspiradora

desde 40€

fCV Radio ha emitido un programa especial de tres ho-
ras en directo desde el nuevo edificio de la playa de Canet 
d’En Berenguer, ‘Balcón al Mar’. El periodista Pere Valen-
ciano ha tratado con alcalde, concejales y restauradores 
temas turísticos de Sagunt y Canet, y temas de actualidad.

MedIoS

 � REdACCIóN | canet
El Ayuntamiento de Canet d’En 
Berenguer ha puesto en mar-
cha el edificio de la Extensión 
Administrativa ‘Balcón al Mar’ 
en la playa. Un edificio munici-
pal que acerca la administra-
ción a esta zona de la localidad.
Concretamente este nuevo 
edificio alberga la extensión 
administrativa. En esta depen-
dencia de lunes a viernes de 9 
a 14:30 horas se pueden reali-
zar todo tipo de trámites admi-
nistrativos propios del Ayunta-
miento (certificados de 
empadronamiento, solicitudes 
, gestión impuestos municipa-
les, entre otros)

Además, la Tourist Info se ha 
trasladado al ‘Balcón al mar’. 
Una nueva oficina de turismo 
con un horario más amplio de 
atención al usuario: de lunes a 
domingo de 10 a 14 horas y de 
17 a 21 horas.

El retén de la Policia Local 
también se ha trasladado al 

nuevo edificio en un espacio 
acondicionado para el desa-
rrollo de todo tipo de tareas 
policiales y atención al ciuda-
dano.

Así mismo, el edificio cuen-
ta con la Sala Agora Canet. Es-
te nuevo espacio se ha acondi-
cionado para ofrecer un local 

de reunión para las asociacio-
nes vecinales, comunidades 
de propietarios, charlas, con-
ferencias, exposiciones artís-
ticas… En definitiva, se trata 
de una sala pensada para que 
aquellos vecinos y vecinas y 
cualquier tipo de asociación 
del municipio que precisen de 

su uso puedan disponer de ella 
con el simple trámite de solici-
tarla en la propia extensión ad-
ministrativa, donde se ha es-
tablecido un calendario para 
coordinar la utilización de es-
te local destinado a la partici-
pación ciudadana.

El inmueble también alber-
ga la biblioplaya. Este local dis-
pone de un servicio de prés-
tamo de libros y zona para la 
lectura de la prensa diaria de 
lunes a domingo de 10 a 14 ho-
ras y de 18 a 21:30 horas.

Además, el edificio dispone 
de una sala habilitada para que 
el alcalde y su equipo de go-
bierno trabajen los temas de 
gestión municipal y atiendan 
al público en los días previa-
mente programados al efecto.

Por último, el ‘Balcón al Mar’ 
tiene un mirador que permite 
a vecinos y visitantes disfru-
tar de las fantásticas vistas que 
ofrece el edificio de la playa 
y su magnífico cordón dunar.

SeRVIcIoS

El nuevo edificio ‘Balcón al Mar’ 
acerca la administración a la playa
▶ EL INmuEbLE CuENtA CON uNA sALA PARA quE PuEdAN usAR tOdAs LAs AsOCIACIONEs

Jornada de puertas abiertas del edificio. / epda
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II PREMIOS

PATROCINADORS

mediterráneo

II PREMIOS

teleVISIÓn

Carles Navarro. / foto epda

Carles Navarro 
y Gemma Juan 
presentarán la 
gala de los II 
Premios Aquí TV

▶ EL PIANIstA ALbERtO dE PAz VOLVERá A 
AmENIzAR EL CERtAmEN, quE tENdRá LugAR 
EN EL AudItORIO dE CANEt d’EN bERENguER 
EL sábAdO 22 dE sEPtIEmbRE

2015 a 2017 fue directora y pre-
sentadora del magazine diario 
de TVCS ‘Plaça Major’

Carles Navarro trabaja en 7 Te-
levalencia, presentando el infor-
mativo ‘7 al Dia’, además de ser 
colaborador del programa de fin 
de semana de COPE con Cristi-
na López Schlichting. Colabora-
dor de Vanity Fair y Hola Améri-
ca Central, ha sido el impulsor 
de El Periódico de Aquí Camp 
de Túria.

Alberto de Paz, por su parte, 
ha participado en decenas de 
concursos y programas nacio-
nales de televisión, acompañado 
siempre de su inseparable piano. 
Su arte lo volverá a poner al ser-

vicio de estos Premios Naciona-
les Aquí TV, en esta ocasión inter-
pretando piezas de los años 80.

Hasta la fecha ya han confir-
mado su asistencia la actriz Cris-
tina Castaño, galardonada por 
su papel en ‘Cuerpo de Élite’, se-
rie emitida por Antena 3.; el actor 
Nacho Guerreros, finalista a me-
jor actor de reparto y parte del 
equipo de La que se avecina, ga-
nadora del premio a la mejor se-
rie. Por su parte, la presentadora 
de informativos de Antena 3 San-
dra Golpe, acudirá para recibir 
el premio a mejor informativo de 
televisión y los encargados de re-
coger el galardón a mejor cadena 
de TDT serán el director de la ca-

dena Divinity, Sergio Calderón, 
y los presentadores del progra-
ma Cazamariposas, Nuria Ma-
rín -actualmente presentadora 
también de ‘Sálvame’ los viernes 
y Nando Escribano. 

También, el director del pro-
grama Pasapalabra, Rafa Guar-
diola, recogerá el premio a Mejor 
concurso de TV y en represen-
tación del Mejor programa de 
entretenimiento, Operación 
Triunfo, será la responsable de 
sus redes sociales, Belén Pue-
yo quien se acerque al munici-
pio costero a recibir el galardón. 

Más info. en la web:
www.AquiTelevision.com

 � REdACCIóN | canet
Los periodistas Gemma Juan y 
Carles Navarro serán los encar-
gados de presentar la gala de en-
trega de los II Premios Naciona-
les Aquí TV, que tendrán lugar el 
22 de septiembre en el auditorio 
de Canet d’En Berenguer. Junto a 
ellos estará sobre el escenario Al-
berto de Paz, que amenizará la 
velada con su piano, con home-
naje a los años 80 y al concurso 
‘1, 2, 3’ en particular, dado que el 
Premio Toda Una Vida ‘Carmen 
Sevilla’ recae en la mítica presen-
tadora Mayra Gómez Kemp.

Gemma Juan trabaja desde ha-
ce 22 años en medios de comuni-
cación, principalmente en Radio 

Televisión Valenciana, pero tam-
bién en diversas productoras. En-
tre los cometidos desempeñados, 
destaca los de guionista/periodis-
ta, presentadora/locutora, coor-
dinadora de contenidos en dis-
tintos programas, directora de 
varios programas y retransmisio-
nes. Además, ha sido maestra de 
ceremonias en muchos y varia-
dos actos y ha he hecho teatro y 
doblaje. Actualmente, participa 
en ‘Assumptes Interns’, progra-
ma que emite la televisión auto-
nómica valenciana Àpunt y que, 
además, ha sido el elegido por el 
público como el mejor espacio 
de dicho ente público de comu-
nicación de reciente creación. De 

la gala se 
podrá ver en 
directo en 
streaming.
Síguenos en 
Facebook y 
twitter: 
@
aquitelevision

‘
Gemma Juan. / foto epda Alberto de Paz. / eLVIRa foLGUeRÀ


